



**Vacacional.** El parque ¡Ajá! de la Espol duró cinco semanas.

# Con una feria científica futuros ingenieros cerraron su vacacional

Los niños expusieron **experimentos** de física, química y robótica

**S**esenta y cinco niños participaron ayer en una feria científica en la que expusieron experimentos de física, química, biología, ingeniería, mate-

máticas y robótica.

Los pequeños fueron participantes, durante cinco semanas, del curso vacacional de ¡Ajá! Parque de la Ciencia de la Espol que llegó a su décimo novena edición.

Durante el curso, los futuros ingenieros y científicos se concentraron en distintos ti-

pos de ciencias que les servirán para sus carreras futuras.

La feria contó además con un show a cargo de los niños, la ceremonia de entrega de certificados y una intervención del profesor Vince Case, de Nuevo México, quien documentó el proceso durante su permanencia en ¡Ajá! **MTN**